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＜平成 29年度 議会報告会記録＞ 

［日  時］平成 29年 11月 24日(金) 午後 6時 30分～ 

［会  場］布部会館 

［参加者数］１１名 

［担 当 者］３班：◎岡本、○渋谷、黒岩、天日、本間、水間   （◎班長、○副班長） 

 

意見・要望・質疑事項など要旨 対応・回答の要旨 備 考 

(1)市場について 

① 民営化するにあたり土地や建物の市有財産はどのよ

うにするのか。 

(1)市場について 

① 民営化にあたり、市有財産は富良野地方卸売市場株式

会社へ売却するが条件等については検討中。また、売

却に際して市場機能を残すことを条件としている。 

 

(2)ＪＲについて 

① ＪＲ問題に対して議会ではどのような対応をしてい

るのか。 

 

 

 

② 今のＪＲは使い勝手が悪い。観光客にとってはエレベ

ーターがないので大きな荷物の運搬が大変。市民にと

っては札幌へ行くときは、Ｓ切符４がなくなったので

バスの方が安いし楽。ただ、乗って守ろうと言うだけ

でなく乗ってもらう工夫も必要。 

③ 沿線住民を運ぶことだけではなく物や観光客を運ぶ

ことが重要。 

④ 国会議員や道議会議員への働きも必要。市議会だけ地

(2)ＪＲについて 

① 関係自治体の首長と議長などで構成する協議会に議

長が参画している。議会としては国へ意見書の提出を

行い、議員個人としては一般質問を通じて、執行部と

議論を交わしたりしている。また、先日沿線議員で勉

強会を行った。 

② ＪＲも各市町村と協力し出来る範囲での努力はして

いる。しかし、使い勝手が悪いというのは一定理解で

きる。 

 

 

③ 富良野にとっては農産物輸送、観光にとって重要なも

のだと考える。産業のためにも維持が必要と考える。 

④ その通りだと考える。 
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域だけでは変わらないのではないか。 

⑤ 産業があればＪＲの使うようになると思う。農産物な

どを備蓄する施設をもっとつくってはどうか。また、

各地から農産物などの食料を集め食料の流通ハブを

作ってはどうか。 

 

⑤ 意見として受け取る。 

(3)コミュニティについて 

① それぞれの地域に防災コミュニティはあるが、実際機

能させるのは難しい。農村部での防災訓練が必要。 

② 地域コミュニティはさらに深めていくことが必要。し

かし、市に高齢者の名簿を要求しても出してもらえな

い。情報を出してもらえないことには対応出来ない。

すべての家を訪問すればわかるかもしれないが大変

な労力がかかる。 

(3)コミュニティについて 

① 意見として受け取る 

 

② 個人情報保護法の関係で名簿を出すことは出来ない

が、地域によっては民生委員と地域の人で協力して名

簿の作成などをしているところもある。 

 

(4)子育て支援について 

① 若い人が働きたくても預ける場所がなかったり高い。

地域として子育てを支える環境を。 

② 虹いろ保育所を開設し数年経ったので実績報告をし

た方が良いのではないか。 

(4)子育て支援について 

① 意見として受け取る。 

 

② 担当部局へ伝える。 

 

(5)その他 

① 市の財政は良くなってきた。若い世代のため未来に向

けた投資をどんどんおこなっていくべき。 

② 高齢者の免許返納について、返納したいが足がなくな

るので返納すると困る。富良野市内だけでも交通補助

を出せないか。 

③ 庁舎の建て替えについて議会ではどう考えているの

(5)その他 

① 意見として受け取る。 

 

② 意見として受け取る。 

 

 

③ 庁舎の建て替えについてはまだ白紙状態。文化会館、
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か。 

 

④ 除雪について、布部では枝道の除雪がはいらないこと

がある。高齢者も多いので救急車が入れないと困る。 

スポーツセンターも老朽化しているので、今後様々な

視点で庁舎の在り方を検討していく必要がある。 

④ 意見として受け取る。 

 


